

*Le Venezuela accueille un
quatrième vol de migrants en
provenance des États-Unis*



La Havane, 25 mars (RHC)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, Diosdado Cabello, a accueilli lundi 199 migrants vénézuéliens expulsés des États-Unis dans le cadre du plan gouvernemental "Retour à la Patrie".

Les jeunes rapatriés avaient été détenus en raison de la politique d'immigration nord-américaine à l'encontre des migrants.

Diosdado Cabello, a déclaré que de nombreux rapatriés avaient été détenus et persécutés aux Etats-Unis pendant près d'un an simplement parce qu'ils étaient vénézuéliens, ce qu'il a attribué à la campagne menée par un groupe de citoyens qui «prétendent être nés au Venezuela», a-t-il déclaré en référence à l'opposition d'extrême droite.

Il a critiqué la position de ce secteur à l'encontre de tout un peuple et a de nouveau exclu qu'aucun des passagers de ce vol n'appartienne au groupe criminel Tren de Aragua, (Train d'Aragua) comme l'opposition prétend le faire croire par le biais de sa campagne dans le monde entier.

Se référant aux compatriotes enlevés aux Etats-Unis et transférés dans une prison de haute sécurité au Salvador, le ministre vénézuélien de l'Intérieur a déclaré que son gouvernement agissait par voie diplomatique et juridique pour faire valoir leurs droits et obtenir leur libération.

Il a réitéré qu'aucun des jeunes détenus dans le Centre de Confinement du Terrorisme n'a commis de crime au Salvador, où leurs droits humains sont violés et « ils ne devraient pas être privés de leur liberté ».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379503-le-venezuela-accueille-un-quatrieme-vol-de-migrants-en-provenance-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba